



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Francophonie

Question orale n° 44

Texte de la question

M. Xavier Dugoin rappelle à M. le ministre de la culture et de la francophonie que les deuxièmes jeux de la francophonie sont prévus fin juillet prochain. Le gouvernement précédent, en septembre 1992, a changé le lieu d'implantation de ceux-ci. Le département de l'Essonne, choisi en juillet 1989, à l'occasion des premiers jeux de Rabat, à l'unanimité des pays francophones, a été écarté au profit du département des Bouches-du-Rhône. Beaucoup de difficultés organisationnelles sont en train de se faire jour. Pour éviter un échec, il serait urgent de demander au comité international un report de ces jeux. Il lui demande de bien vouloir lui faire connaître son avis à ce propos.

Données clés

Auteur : [M. Dugoin Xavier](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question orale

Numéro de la question : 44

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : culture et francophonie

Ministère attributaire : culture et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 mai 1993, page 287

Réponse publiée le : 7 mai 1993, page 332

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue dans le journal officiel le 5 mai 1993